



Le Café de notre village revit !

Ouverture
Lundi de 9h00 à 14h00
Me-dimanche de 9h00 à 14h00 et de 17h00 à 23h00
Fermeture hebdomadaire le mardi

La Potence de cheval ou de boeuf flambée au cognac fait partie de leurs spécialités.

Vous y verrez, accrochées au mur, de jolies toiles peintes par Muriel Almy, habitante de notre village qui fait essentiellement de la peinture abstraite. Quelques-unes sont des oeuvres de sa maman, Silvana Mellet-Allegranza, qui elle se concentre plus sur des toiles figuratives à la peinture à l'huile.

Son site internet www.mayartcontemporain.com vous donnera toutes informations utiles.

Jessica Bancroft Maraz revient aux sources dans la maison familiale pour ouvrir son cabinet d'esthétique **Purallure** SOINS ESTHÉTIQUES

"Esthéticienne depuis 1996, j'ai toujours utilisé des produits de haute qualité à base de plantes et avec des senteurs qui apportent plaisir et détente lors du soin et lorsque mes mains s'occupent de faire disparaître les tensions".

N'hésitez pas à prendre contact avec elle pour un rendez-vous ou pour lui demander plus d'informations.



"La peau est le plus grand organe du corps et a de nombreuses fonctions ;

Elle protège le corps du milieu extérieur ; bactéries, virus, autres micro-organismes et polluants chimiques, elle fournit une protection imperméable grâce aux glandes sébacées, elle régule la température du corps grâce aux glandes sudoripares et les vaisseaux sanguins, elle aide à retenir les fluides vitaux à l'intérieur du corps et elle protège contre les rayons UV.

Notre visage est notre image de soi, un organe qui a une importance considérable dans la qualité de vie des gens et dans la vie sociale en général donc mieux vaut la préserver le plus longtemps possible. Comme dit Jessica de Purallure « Chéris ta beauté ».

Tout un chacun, homme ou femme, peut bénéficier d'un nettoyage en profondeur de ses pores régulièrement afin d'éliminer et prévenir les points noirs et se décongestionner la peau et avec une bonne qualité de produits à domicile, la peau sera plus claire, revitalisée et gardera sa tonicité plus longtemps."

Mes offres:

- 1er soin, maquillage de jour offert
- 20% de rabais sur l'achat de 4 soins (CHF76.- au lieu de CHF95.-)



Jessica Bancroft Maraz
Route de Crochet 24
076 389 77 18
www.purallure.net



L'ARGAN AU COURANT

Bulletin d'informations de la Municipalité de Bournens

Août 2014
N° 43

Impression trimestrielle - Tous les argans sur www.bournens.ch/argan
Mise en page: Sylvie Guignet

Communications municipales en page 3

Fête du 1^{er} Août

Dans cet été trop peu propice aux activités extérieures, Dame Météo nous a fait une fleur le 1er août. C'est par une soirée agréable que 150 personnes environ se sont réunies sur la place du Battoir.



Comme à l'accoutumée, Mme Piot, syndique, a souhaité la bienvenue aux nouveaux habitants pour beaucoup présents à la fête. La population de Bournens comptait 346 habitants le 31 juillet dont 93 jeunes entre 0 et 18 ans.

Mme Dorette Piot qui atteint ses 80 ans cette année n'ayant pu être présente, recevra prochainement les vœux et le cadeau rituels à son domicile.

Outre le discours de Mme Piot, le message de M. le Curé Hoi a été très apprécié.

La Municipalité remercie la fanfare l'Allégresse pour l'accompagnement musical de la manifestation ainsi que tous les villageois qui ont donné un coup de main à la mise en place et au rangement de la place de fête.



Bravo aux enfants qui ont participé au concours de dessin proposé dans le dernier numéro de l'Argan au courant.



Ils recevront un prix prochainement !



Une première pour l'Établissement de la Chamberonne



RadioBus est un concept de radio en milieu scolaire mis en place en 2002 par la Haute école pédagogique du canton de Vaud HEP en partenariat, dès 2006, avec la Direction générale de l'enseignement obligatoire du canton de Vaud DGEO. Les élèves de Cheseaux ont eu la chance de participer à cette super expérience au printemps 2014 !



Tu tires ou tu pointes ?

Nouveau toit sur la maison, nouveau banc et nouvelle place pour jouer le dimanche à la pétanque ! Que demande le peuple ? un peu de soleil peut-être et de chaleur !



FÉLICITATIONS

Nathan Bocion, Dylan Calvy, Nicolas Monnier et Emmy Oppliger ont terminé leur scolarité obligatoire et obtenu leur certificat de fin d'études. BRAVO à tous les 4 et bon vent pour cette nouvelle étape !

L'école est finie

Après 45 ans à Bournens, Michel Volkart décide de rejoindre Cotignac où il a construit, avec beaucoup de mains, sa maison de vacances il y a déjà 25 ans.

C'est avec un pincement au cœur quand même qu'il raconte :

Le 1er mai 1969, j'ai commencé mon travail de serrurier à la Forge. J'ai fait ça un peu pour réaliser le rêve de mon papa qui lui aussi était serrurier. Peu à peu j'ai eu des jolis travaux en collaboration avec des architectes et des entreprises du bâtiment. J'ai eu beaucoup de plaisir.

J'ai pu engager mon premier apprenti, qui, tout le monde le connaît, s'appelle Vincent Chapuis !

Mon fils Laurent a aussi été mon apprenti; il a actuellement sa propre entreprise de serrurerie.

4 générations, ce n'est pas rien, car son petit-fils est aussi du métier !

Il prend sa retraite, bien méritée, pour aller jardiner, cultiver des olives et continuer à bourlinguer à travers son vaste terrain en Provence. La pétanque, la sieste au soleil et le bon rosé l'attendent aussi !

Donc pour les habitués, plus d'apéro devant la Forge. Quelle tristesse !

Dans tous les cas, nous lui souhaitons bon vent mais ne nous en ennuyons pas trop vite, il reviendra nous dire bonjour !

S.G.



Communications municipales



Conseil général

La séance du 26 juin a bien failli être renvoyée Belle soirée d'été sur la terrasse ou championnat du monde de foot, les rangs étaient très clairsemés. Le quorum (tiers des membres inscrits) n'étant pas atteint, le Conseil ne pouvait pas siéger. Il a donc fallu appeler du renfort ! Merci à ceux et celle qui ont laissé en plan leur famille, le match ou leur jardin pour rejoindre la salle du Conseil et permettre la tenue de la séance.

Les comptes 2013 ainsi que le rapport de gestion étaient les points essentiels de l'ordre du jour. L'exercice 2013 se solde par un bénéfice de 25'151 frs. De plus, il a été possible de créer une provision de 200'000 frs afin de faire face aux travaux nécessaires dans notre village, sur le réseau d'eau notamment. A la fin de la séance, la Municipalité a félicité la famille Goharju résidant à l rue de la Plantaz 7, qui a terminé son processus de naturalisation et obtenu la nationalité suisse. Ardavan, Francine et Bijan Goharju sont ainsi devenus bourgeois de Bournens. Un bon cadeau au restaurant du village leur a été remis en signe de bienvenue. Au nom des municipalités de Bournens, Boussens, Mex, Sullens et Vufflens-la-Ville et en témoignage de reconnaissance pour son engagement pour les aînés des 5 communes, Madame Hanny Moser a reçu un bon de voyage.

La prochaine séance est fixée au jeudi 9 octobre à 20h.

L'arrêté d'imposition 2015 ainsi qu'un préavis sur les transports scolaires seront à l'ordre du jour. Deux jeunes citoyens ayant atteint leur majorité cette année recevront le cadeau et les félicitations d'usage à Bournens.

Patrouilleurs scolaires

Quelques personnes se sont annoncées pour assurer la sécurité des enfants sur la place du Collège au retour de l'école (à 11h45 et 15h30 env.).

L'effectif actuel permet d'effectuer cette surveillance 3 jours. Il faudrait que d'autres villageois se mobilisent pour que les 5 jours soient couverts.

Il s'agit d'une présence de 20 minutes environ qui sera rétribuée.

La Municipalité remercie les personnes qui se sont proposées (qui n'ont plus d'enfants scolarisés) et encourage les parents qui en ont la possibilité à rejoindre l'équipe de patrouilleurs.



Journée coup de balai

Cette journée est reportée au printemps 2015. La Municipalité a le projet de créer un canapé forestier dont la construction sera réalisée en collaboration avec le garde forestier, après la coupe de bois afin d'avoir les branches nécessaires à disposition.

